
Leçon 12 

jamais X toujours 

- Je ne parle pas l'arabe en classe. 
- Je ne parle jamais l'arabe en classe. 
- Je mange toujours en classe. 
- Je ne mange jamais en classe. 

 

Ne                               personne  

- Je regarde les étudiants. 
- Je ne regarde pas les étudiants. 
- Je ne regarde personne. 

 

Personne X quelqu'un 

Qui arrive? 

Personne. 

Ou personne n'arrive. 

Il y a quelqu'un? 

Non, il n' y a personne. 

Qui est là? 

---- personne 

Ne                                 rien 

Rien X quelque chose 

Qu'est- ce que tu as? 

Rien. 

Je mange quelque chose. 



Je ne mange rien. 

Plus  X    encore 

Ne                   plus 

Tu veux encore un café? 

Tu veux une autre tasse de café? 

Non, merci. 

Ou 

Non, je ne veux plus de café. 

Ne                         que 

Je ne mange que des l'egumes. 

Je mange seulement des l'egumes. 

Je ne parle que le français. 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 


